

Gedenken Verstorbener

Katharina Utz †

Am 20. Februar 1978 verließ uns nach zehnjähriger Dienstzeit völlig unerwartet im 72. Lebensjahr Frau Katharina UTZ.

Durch ihren Frohmut, ihre nette Art und ihre Hilfsdienste war sie im ganzen Haus der Natur als „treue Seele“ bekannt. Zuerst leistete sie durch ihre Arbeit dem akad. Maler Wolfgang Graßberger Hilfe, sorgte dann in der Garderobe für Ordnung und leistete neben unzähligen anderen Arbeiten für den Rest ihres Lebens in der Bibliothek wertvollste Dienste.

Wir alle schätzten sie als edlen Menschen und hilfsbereite Mitarbeiterin. Sie wird uns unvergeßlich bleiben.

Inge Illich



Unsere unvergeßliche Frau UTZ beim Reinigen von Hundepreparaten.

Mag. pharm. Lorenz Biskup †

Am 21. August 1977 verstarb im 57. Lebensjahr Mag. pharm. Lorenz BISKUP. Inhaber der bekannten Salzburger Hofapotheke. In einer 31-jährigen Apotheker-Laufbahn war er als dynamische Persönlichkeit 22 Jahre hindurch in verschiedenen führenden Positionen seines Berufstandes tätig. Als Vizepräsident der Internationalen Paracelsus-Gesellschaft